

2017, buenos resultados para Morelos en desarrollo social

📅 Jueves 28 de Diciembre de 2017



B-13004

Cuernavaca, Morelos,

- **El estado redujo niveles de pobreza y fue reconocido por buenas prácticas de monitoreo y evaluación a programas sociales**

Morelos mostró resultados favorables en materia de desarrollo social durante este año que culmina, al disminuir los niveles en las seis carencias sociales, según el informe del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) presentado en agosto pasado.

La titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) de Morelos, Blanca Almazo, informó que de 2014 a 2016, 33 mil 883 personas dejaron de estar en situación de pobreza extrema, así como 27 mil 878 personas la pobreza moderada.

Precisó que las estimaciones de la pobreza se calcularon con base en la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH), que realizó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) entre agosto y noviembre de 2016, y publicadas el 28 de agosto de 2017.

Recordó que la carencia en los servicios básicos en la vivienda se redujo un 31 por ciento; el acceso a la alimentación 27; calidad y espacios de la vivienda 19; carencia por acceso a los servicios de salud 10; a la seguridad social 6, y el rezago educativo disminuyó uno por ciento.

Almazo Rogel dijo que otro de los logros obtenidos en la materia durante este año, fue el reconocimiento por las buenas prácticas de monitoreo y evaluación a los programas sociales, el cual otorgó el Coneval por segunda ocasión a Morelos.

Refirió que dicho premio se concedió por los Programas Anuales de Evaluación 2015-2016, así como la elaboración del Programa Multianual de Evaluación 2017-2019, implementados desde la Comisión Estatal de Evaluación (Coeval) para un mejor desempeño de las políticas sociales.

“Los resultados reflejan la coordinación entre los tres niveles de gobierno, que inició con Morelos sin Hambre y continuó en 2017 con la Estrategia de Inclusión, donde se establecieron objetivos precisos a favor de zonas vulnerables en todo el estado”, señaló la

titular de Sedeso.

Para 2018, el Gobierno Estatal continuará con el desarrollo de acciones y programas que integran las políticas públicas y que atienden las problemáticas de la sociedad.



[Tweet](#)

Últimos boletines

[Trabajan Gobierno y municipio de Axochiapan a favor de familias morelenses](#)

No: B-13218 - *Miércoles, 24 Enero 2018*

[Sesiona Fuerza Tarea Popocatepetl](#)

No: B-13217 - *Miércoles, 24 Enero 2018*

[Arte y cultura para toda la familia en Morelos](#)

No: B-13216 - *Miércoles, 24 Enero 2018*

[Retomará Morelos atención a jornaleros agrícolas](#)

No: B-13215 - *Miércoles, 24 Enero 2018*

[Anuncia gobernador mejores condiciones laborales para trabajadores del Ejecutivo](#)

No: B-13214 - *Miércoles, 24 Enero 2018*

[Ver más boletines...](#)

Últimos comunicados

[Comunicado](#)

Lunes, 22 Enero 2018

[Establece FGE, trabajo de coordinación, para la atención de la violencia de género](#)

Lunes, 22 Enero 2018

[Centro de Justicia para las Mujeres inicia Taller de Empoderamiento](#)

Domingo, 21 Enero 2018

[Comunicado Educación](#)

Jueves, 18 Enero 2018

[Comunicado de Prensa](#)

Miércoles, 17 Enero 2018

[Ver más boletines...](#)

A+ | A | A-

Alto Contraste

[Directorio |](#)

[Mapa del Sitio |](#)

